

Eric DESSUET

1989 fut une année sabbatique en vue d'une saison avec une voiture du groupe «intersuisse» pour 1990.

Mes 2 seules sorties furent le cours du Castellet avec la formule Ford La Meute, expérience extraordinaire que je recommencerais bien si les moyens me le permettaient. Ce cours se déroula dans une ambiance très sympa avec une météo superbe, car depuis le samedi le soleil ne nous a pas quitté. L'autre le slalom de la Praille, toujours sur la superbe Lola de la Meute, mise de nouveau à ma disposition, quelle chance, avec laquelle

je termine au 5^{ème} rang sur 10 participants de cette catégorie. Là aussi sensations au rendez-vous avec un petit point noir, celui de l'inexpérience, à régler une formule Ford pour trouver un bon compromis entre la voiture et ma conduite.

Je tiens à remercier les gens de la Meute qui m'ont confié ce sympathique engin pour le cours et qui ont tout fait pour me permettre de participer au slalom de la Praille en prenant en charge ma licence ainsi que la préparation de l'auto. A tous un grand merci.

